

Mittwoch, 30. August 2023
673/2023

Lichtkunstprojekt von Bjørn Melhus am Kleinen Haus
feierlich eingeschaltet

Künstlerische Installation rückt die Wissenschaft ins Licht

Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum hat am gestrigen Dienstag, 29. August, eine Lichtinstallation des Künstlers Bjørn Melhus an der seitlichen Fassade des Kleinen Hauses des Staatstheaters feierlich eingeschaltet. Das Lichtkunstprojekt zeigt nun dauerhaft ein Zitat des Braunschweiger Mathematikers Carl Friedrich Gauß: „Das Ergebnis habe ich schon, jetzt brauche ich nur noch den Weg, der zu ihm führt.“ Das Kunstprojekt soll die herausragende Bedeutung von Wissenschaft und Forschung für Braunschweig in der Stadt sichtbar machen. Die Veranstaltung fand in Anwesenheit zahlreicher Vertreter des Vereins ForschungRegion Braunschweig und des Staatstheaters statt.

„Die Lichtkunstinstallation steht für die enge Verbindung von Kunst, Kultur und Wissenschaft und verdeutlicht dabei auch die partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen dem Staatstheater und der Stadt Braunschweig“, sagte OB Dr. Thorsten Kornblum. Überdies diene sie als erstes sichtbares Zeichen bezüglich des bevorstehenden Gauß-Jubiläums anlässlich des 250. Geburtstags von Gauß im Jahr 2027. „Die Installation würdigt nicht nur das beeindruckende Erbe von Carl Friedrich Gauß, sondern symbolisiert auch die kontinuierliche Entwicklung und Innovationskraft unserer Stadt“, so Dr. Kornblum.

Die Lichtinstallation markiert zum einen die Verschränkung von Kultur und Wissenschaft, zum anderen stellt sie den ersten Meilenstein im Kontext

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57

Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de

Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

der erweiterten Sichtbarmachung der Braunschweiger Wissenschafts- und Forschungslandschaft dar. Aufbauend auf mehreren Workshops, in denen Vertreter der verschiedenen Forschungseinrichtungen Ideen für eine bessere Sichtbarkeit der Wissenschaft in Braunschweig entwickelt haben, wurde das Gesamtkonzept im Dezember letzten Jahres durch den Rat der Stadt Braunschweig beschlossen. „Diese Lichtkunstinstallation ist ein optisch überaus gelungener Ansatz, um den Braunschweigerinnen und Braunschweigern sowie auch Gästen der Stadt die Bedeutung Braunschweigs als Forschungsstandort näher zu bringen“, ergänzt Prof. Dr. Anja Hesse, Dezernentin für Kultur und Wissenschaft der Stadt Braunschweig.

Der Künstler Bjørn Melhus, der bereits durch sein vielfältiges Werk internationale Anerkennung erlangt hat, zeichnet verantwortlich hinsichtlich der künstlerischen Umsetzung der Lichtkunstinstallation. Seiner Verbindung zur Stadt Braunschweig – er absolvierte an der HBK sein Kunststudium – fügt er mit dem aktuellen Kunstwerk einen weiteren Baustein hinzu. Melhus hat darüber hinaus bereits in der halle267 ausgestellt, zudem war er mit der aufsehenerregenden Arbeit "THE BEAT GOES ON", am Lichtparcours 2020 beteiligt.

Die künstlerische Lichtinstallation ist ab sofort täglich am Kleinen Haus des Staatstheaters Braunschweig zu sehen und wird ab Einbruch der Dämmerung bis jeweils 24 Uhr beleuchtet.

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

